

## 呉市立学校における新型コロナウイルス感染症の発生 について

昨日2月23日（水），学校関係者に新型コロナウイルス感染症患者が7名確認されました。

### 1 当該校及び患者

- (1) 呉市立昭和北小学校（臨時休業）：児童2名
- (2) 呉市立郷原中学校（臨時休業）：生徒1名
- (3) 呉市立小学校（3校）：児童3名
- (4) 呉市立中学校（1校）：生徒1名

### 2 昭和北小学校，郷原中学校における臨時休業の期間

- (1) 昭和北小学校（2学級の臨時休業）令和4年2月24日（木）
- (2) 郷原中学校（1学級の臨時休業）令和4年2月24日（木）

### 3 今後の対応

- (1) 昭和北小学校については，当該児童が感染可能期間に登校していたため，当該学校の2学級を臨時休業とします。消毒は，2月24日（木）に実施予定です。
- (2) 郷原中学校については，当該生徒が感染可能期間に登校していたため，当該学校の1学級を臨時休業とします。消毒は，2月24日（木）に実施予定です。
- (3) 呉市立小学校（3校）及び呉市立中学校（1校）については，当該児童生徒の感染が確認された2日以上前から当該児童生徒は登校していないため，臨時休業及び消毒を実施しないことを呉市保健所に確認しました。  
なお，呉市立小学校（3校）及び呉市立中学校（1校）の校名公表は，施設の管理，防疫上からも必要ないため，行いません。